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¿NO OS TE HE DICHO TANTAS VECES QUE NO HAY UN DIOS ALLÁ A LO LEJOS QUE TE ESCUCHE?
¿NO OS TE HE DICHO, PUES, QUE NO EXISTE UN DIOS LEJOS? PUES NO EXISTE DIOS ALLÁ AFUERA,

SINO TÚ, A TI, EN TI MISMO ESTÁ DIOS, TÚ MISMO ERES EL PEQUEÑO DIOS.

[20151206] Amados míos, Yo les bendigo en esta hora, en estos momentos, ahora vos podéis
bendecirte por este momento. Ya que estamos aquí Yo les estoy invitando una vez más a que estén
relajados, a que estén consientes, a que hayas venido con todo tu corazón, con todo vuestro amor; y
si no has venido con ello, recíbelo de mi parte, recíbelo. Porque Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo
Soy la bienaventuranza, Yo Soy la magna presencia aquí disolviendo de vuestra alma y de vuestra
mente toda perturbación, todo acto negativo que vibrara en vuestras mente, Yo lo disuelvo, porque
Yo Soy la llama violeta y vengo a transmutar todos los malos preceptos, todos vuestros
encajonamientos en vuestra mente.

Amados míos, envuélvete con este manto dorado que Yo hago presente delante de vosotros, porque
deseo que te sirvas de este alimento, de esta vianda divina, de esta vianda sagrada. Únete a Mí como
Yo estoy unido a ti, porque os he venido ayer, hoy y siempre estaré con vosotros; porque a vosotros
he venido a buscarles, a sacarles, a despertarles de ese sueño tan letargo que han traído en el que
habéis venido dormido, pues a eso os he venido siempre. Ya que estás aquí come de este pan, bebe
de esta agua cristalina y llénense todos. Porque vengo a vosotros que estás en este cuerpo, como
vengo a todos mis hermanos que han podido abandonar su cuerpo por una o por otra causa, pero
que están viviendo como espíritus desencarnados; para ellos también es esta liberación, para ellos los
libero también y así que canten gloria como vosotros también.

Pero adquieran, conviértanse en la paz, conviértanse en la humildad, porque sin ella no puedes
sentirme, no puedes percibirme, ¿sabes? porque estás envuelta en ella misma. Por eso os digo,
conviértase y vos me sentirán, pero es necesario tener vuestra humildad, sin ella no podrás sentirme,
no has podido sentirme porque solamente os se sienten a sí mismos. Hermanos, es el momento, debes
de creer que esta es tu hora de salvación, debes creer que este es vuestro momento de tomar el
camino de verdad, creer en tu momento que este es el momento de aceptarse como la vida, aceptarse
como el pleno Creador de sí mismo, de vuestras cosas. Amados hermanos, pues rompe vuestros
esquemas, los esquemas materialistas, lo que te hacen estar distante de Mí, lo que no te hace estar
conmigo.

Ahora, solamente sé humilde, sean humildes, si vosotros queréis experimentar esta vida Crística, esta
vida Crística te enseña a sacrificar lo otro, aquello viejo con lo que habéis venido y que todavía estás,
y que todavía hacen cosas. Pero Yo os les digo, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la verdad y la
vida, Yo Soy el camino, Yo Soy la opulencia, Yo Soy la perfección vibrando aquí con vosotros. Y os te
digo, que vosotros en sí mismos debes de matar y comer, maten lo viejo, transfórmenlo aquello viejo
en esta claridad, en esta vianda y vosotros sentirán la presencia divina, la presencia sagrada y activa,
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ahora mismo. Pero hazlo, porque es necesario, para que vosotros me sientas tienes que sentirte, para
que vos me sientas en tu corazón tienes que sentir en corazón.

Vosotros son SERES, SERES encarnados, SERES que están todavía bajo de este velo que es tu cuerpo,
pues entonces, para que vosotros no sientas diferencia alguna cuando os te apartes de tu cuerpo, es
necesario conocer que nadie va a ningún lado, que todos están aquí, que todos viven aquí mismo. ¿O
vosotros has de pensar que están lejos? ¿Vosotros has de pensar que todos los que han abandonado
un cuerpo se han ido? En verdad les digo, ellos como vosotros están juntos, la diferencia entre
vosotros y ellos y cada uno de vosotros, son las formas de vida, son los esquemas que han traído,
estas son las formas las que os les hacen distantes, y tus formas son las que te hacen distante con una
vida real. Solamente créanse que son SERES ESPIRITUALES, SERES que están aquí en este cuerpecito y
que un día, nadie sabe la hora, que vosotros has de dejar este cuerpo, pero se ha de dejar, pero lo has
de dejar porque este cuerpo no aprovecha la vida espiritual, porque este cuerpo es la casa de vosotros
y es una estancia en la tierra en este cuerpo.

Hermanos amantísimos, en verdad os les digo, este mundo tierra os les corresponde a vosotros y
vosotros quieren vivir algo mejor, pues entonces les corresponde hacerlo todo mejor; pero con esas
mentecitas, esas conciencias, esas almas de vosotros, entonces así no cambiará, si todo esto depende
de ti mismo. ¿O vos habéis pensado como piensan los demás que un Dios vendrá y limpiará este
universo? Yo os te digo que no, porque todo lo que ves aquí, todo lo que hay en este mundo, lo que
ven tus ojos, es obra de vosotros mismos, son vuestras obras donde no encuentras el sentido, es
porque hay muchas cosas donde piensas y crees que no son tuyas porque no sabes, no admites que
vosotros no eres de hoy, no eres nuevo. Pero en cuanto vos abras vuestra mentecita y te des cuenta
de que eres el eterno y como eterno habéis vivido aquí muchas veces en estos cuerpos, sabrás que
todo lo que hay aquí es tuyo, que lo que está plasmado ya lo plasmaste una vez; y entonces te darás
cuenta de que solo tú eres responsable de las cosas que hay aquí en esta tierra. Entonces se darán
cuenta que vosotros eres el Creador de ti mismo, de tus cosas, que cada uno de vosotros crea sus
cosas, las crea y las vive.

Hermanos, la salvación es personal, cada uno de vosotros deberá limpiar sus entornos dándose
cuenta que es él el responsable, que eres vosotros el responsable de tu mismas consecuencias, que no
hay nada más, que no existe un Dios allá afuera, ni un Satán. Que todo sale de ti, que tú le has puesto
las cosas a este mundo, pues vosotros tenéis que cambiar, que mejorar, si no, la vida continuará como
vos la continúes y no podrás ver más allá mientras que estés allí. Y no podrás sentir una belleza
mientras vosotros no pulas a la belleza, no pulas al lado anterior. Pues es necesario que cada uno de
vosotros solo se dé cuenta y que no sigas creyendo como creen tus hermanos, como lo han creído.
Vosotros son Dioses de vosotros mismos, vosotros has sido, eres el causante de todas tus cosas, ayer y
hoy siempre has sido tú. ¿O vos también pensáis como tus hermanos que hay alguien que os somete a
vosotros? ¿Que hay alguien que os tienta a vosotros? ¿Todavía se van a esconder vosotros también?
¿No Yo les he dicho que nada existe afuera, sino todo sale de tu corazón?

Es tiempo que vosotros que estás aquí te comprendas, te reconozcas que has sido siempre el Creador
de ti mismo, de tus propias cosas. Por eso Yo os les digo en este momento cuídense, pero no se
cuiden de nadie, no se cuiden de nada, solo de tu alma misma, solo de ti mismo. Porque vosotros
tienes que saber, tienes que sentir qué sale de tu alma, qué es lo que sale de tu alma. Porque LO QUE
SALE CON GRAN FUERZA DE TU ALMA, ES LO QUE RECIBES CON GRAN FUERZA A TU ALMA
MISMA. ¿O vosotros crees que hay un castigador? Despierten vosotros, hermanos, dense cuenta que
eres el causante de todas las cosas, dense cuenta que eres un pequeño Dios que haces tus cosas y las
vives y vives las consecuencias también, vives los efectos de sí mismo, entonces solo dense cuenta.

Si Satán vive con vosotros, vive porque vosotros eres la vida y vosotros le das vida, lo creas; por eso
existe en vosotros, por eso existe en vuestra tierra porque vosotros le das vida a aquél, pero aquél
tiene su origen y su origen eres tú mismo. ¿O vosotros estarás como los demás tus hermanos que no
saben la procedencia de aquél? A vosotros les declaro esto, mis bien amados, les digo esto para que
ya no te engañéis y no te engañéis que engañas a alguien, solo te engañas a ti mismo, solo a ti mismo
te sigues engañando porque te sigues escondiendo bajo esos preceptos de la vida. Es el momento,
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pues, que vosotros te enfrentes contigo mismo, te enfrentes con tus creaciones, con todas tus
creaciones, es necesario que vosotros pongas a tus dos creaciones a la vista tuya y puedas decir con
gran seguridad que has hecho lo malo y has hecho lo bueno. Bueno y malo son tus obras, sí, amados
míos, pero vosotros eres un SER PODEROSO que has construido lo bueno y lo malo, y que por eso
existen dos cosas en tu mundo: malo y bueno. Y tu compromiso de hoy será y es transformar,
transformar, así como los grandes alquimistas transforman. Así vosotros también tienes que hacerlo a
conciencia, a conciencia, porque de esto no es que no lo hayas hecho, no es que no hayas
transformado, no es que no tengas el poder, lo has tenido siempre, lo eres siempre. Si con vuestro
poder salido de tu alma así deshiciste el amor en desamor y por eso reina el desamor, así estás
trabajando con ello; has hecho el egoísmo, has hecho la envidia, has hecho los celos, has hecho los
sufrimientos, a la perfección la hiciste imperfección. Y solo en ese lado has trabajado y solo en ese
lado has hecho todo en tu tierra y todo está manifiesto en tu tierra. ¿O quién me dirá que no? ¿No
ves calamidades aquí en tu tierra? ¿No ves que el mar se ha salido de su lecho? ¿No ves que las
guerras viven? ¿No ves que las enfermedades están allí a la puerta? ¿No ven que la pobreza os nubla
tus sentidos? ¿No ves todo eso? Pues eso no lo ha mandado un Dios, lo has hecho tú, TÚ DIOS has
hecho las cosas, solo tú habéis hecho aquello y esto vibrará mientras que vosotros no lo cambies, esto
existirá siempre mientras que vosotros no le des un final.

Solamente dense cuenta para que ese velo oscuro caiga y se abran las cortinas de la Esencia, de la
Presencia Universal, deja que entre aquello, deja que aquello te envuelva y os abrace. Hermanos
amados, pero solo dense cuenta de sí mismos. Porque a vosotros les he dado comida, alimento, ya no
como niños de pecho, sino comprendiendo que eres un niño, un niño adolecente y que vas rumbo a
la adultez. Pero de cierto te digo que tienes tu responsiva, tu responsabilidad mayor a ti mismo,
porque esto te da responsabilidad a ti mismo, porque esto es la justicia divina que se encarga de ti en
cada hora, encada momento, se encarga de ti, porque la justicia divina no está lejos de ti, ni está cerca
de ti, está en tu corazón, está en tu conciencia, amados míos. ¿A quién, pues, engañarás? Y cuando te
engañes sufrirás, sufrirás en ti mismo, como ahora sufres. Porque la verdad ya estará en ti, como ha
estado en ti.

Porque vosotros se han creído sin constatar que son, porque vosotros te has creído humilde,
haciendo, demostrando vuestra prepotencia y en viceversa, porque vosotros se han creído grandes
sintiéndose pequeños y estando pequeños, porque vosotros te crees sabio gritando, vosotros te crees
sabio con prepotencia. Y Yo, de cierto os le digo, que ya no seáis así porque Yo os he venido a
despertarles, he venido a sacarles de ese engaño interno, ese engaño de conciencia que vosotros traes,
porque te crees libre estando en celdas. Conócete, porque a eso he venido siempre a sacarte de ahí de
adentro de ti mismo, de donde estás engañado, porque vosotros estás engañado, porque déjenme
decirles, cuando vosotros decís que SON, no eres; cuando vosotros decís que eres grande, eres
pequeño, sí, amados míos. Porque vosotros se guardan dentro de la palabra, dentro de la sabiduría
quieres esconderte, porque no lo eres, pero te escondes de ahí de adentro.

Amados míos, os les digo, dices que tienes paz y no lo demuestras, dices que vas avanzando, ¿y
dónde están tus avances, dónde los sientes? Es necesario que dobles tus rodillas contigo mismo. Si en
verdad estás conmigo, pues hagamos este momento de amor y de paz y de bendición y de ternura,
hagamos este momento vibrar. Porque vosotros se han pasado la vida en pedir y esto les ha distraído
tanto, porque no es pedir, sino es un hacer, es un hacer. ¿Vos a quien os piden? ¿A quién pedís, mis
bien amados? ¿No os te he dicho tantas veces que no hay un Dios allá a lo lejos que te escuche? ¿No
os te he dicho, pues, que no existe un Dios lejos? Pues no existe Dios allá afuera, sino tú, a ti, en ti
mismo está Dios, tú mismo eres el pequeño Dios. Pero vosotros no te crees y quieres enseñarles a tus
hermanos algo, ¿y qué le habrás de enseñar si no te conoces? ¿No Yo mismo os he dicho, pues, que
para sacar la paja que está en el ojo de tu hermano, tienes que sacártela tú primero?

Sigan puliéndose una vez más día a día, momento a momento, sigan puliéndose, así como observas
pulir al oro en el crisol y sale resplandeciente el oro, así mismo seas tú en la sagrada vida espiritual.
Porque vosotros han venido tantas veces, tantas veces han venido y tantas veces te he hablado, pero
Yo os te digo que vosotros no vienes a cambiar, estás aquí pero sigues dentro de tu propio mundo,
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de tu propio mundo como es la prepotencia, como es la deshumildad, como es la carencia, como es
las enfermedades, solo están ahí adentro y no habéis querido salir de ello, solo me han escuchado,
pero no habéis practicado lo que Yo os te he dicho. No sacas, no sales a relucir como un SER, un SER
ÚNICO en tu vida, sino que viven enmarañados, viven con esas plasmas y entonces, ¿me dirás que
estás conmigo? ¿Me dirán vosotros que están conmigo? Yo si estoy contigo, Yo si he estado siempre
desde los confines de este mundo hasta hoy mismo, porque te he venido a buscar siempre, porque en
verdad eres mi hermano, eres mi hermano y estás aquí sin conocerte, sin sentirte, sin oírte, sin
hablarte a ti mismo. Estás aquí como una oveja perdida fuera de su redil, estás aquí y te has
convertido en los tiempos y por los tiempos en lobos rapaces, lobos rapaces que están vestidos de
piel de ovejas, solo se visten de piel de ovejas, pero dentro de vosotros sabes quién eres.

Dentro de vosotros sabes quién eres y os se puede notar, ¿sabéis dónde? Cuando este universo, este
mundo, vibre en claridad, pues entonces es porque el SER que está dentro de él es claridad. Pero
mientras este mundo vibre en oscuridad, vibre en las tinieblas, vive con todo lo que está viviendo y
más que viene, puedes saber que vosotros no has cambiado y que estás en el lado inferior. Así podrán
conocerse, hermanos. Y pueden decirse desde hoy si has cambiado o no has cambiado, puedes
valorarte hoy, puedes diagnosticar hoy en dónde estás. Y así es como podrás conocer si han
evolucionado hacia arriba o están hacia abajo, si, mis bien amados. Allí es donde vosotros debes de
tener esta regla de oro, esta regla donde te puedes ir midiendo paso a paso dónde te encuentras.
¿Ahora, ya se pueden distinguir a sí mismos? ¿Ya se pueden ver a sí mismos? Hermanos, solo así, te
digo, sabrás si estás conmigo, o ¿con quién andas? ¿Con quién estás? Solo así podrás saber quién has
sido vosotros, en dónde estás metido y solo así podrás saber dónde estoy Yo, en qué parte estoy Yo
en tu vida. Amados hermanos, porque de cierto os les digo a vosotros, aunque Yo he estado contigo
siempre, pero vosotros nunca me has visto, no me has visto, ni has sentido mi presencia porque no
me has dado el permiso necesario de poder ser la llama ardiente en vosotros, en vosotros SERES,
hermanos.

Es por eso que vosotros has tomado la vida, la has vuelto enmarañada porque así la has sacado de tu
alma, cuando vosotros no te has creído que tú eres, pero hoy, hoy que vengo a descubrir todo esto
en tu vida, es la libertad máxima, vívanla, pues, si Yo estoy dentro de ti. Sean humildes y me sentirán,
sean amorosos y me sentirán, sean paz y me sentirán, sé la sabiduría y me sentirán y sabrán dónde
estoy, cómo estoy en cada alma. Porque Yo no estoy lejos ni cerca, Yo estoy en tu corazón y más
adelante vosotros lo sabrás, si vosotros seguís aumentando la sabiduría, el amor, la paz, la verdad, si
la sigues haciendo crecer sabrás mi estancia en tu vida. Pero hoy, déjame decirte que hoy todavía hay
distancia, todavía me crees lejos y todavía me crees cerca y mientras me creas así, no estoy en tu
corazón.  Y mientras me creas así, siempre buscarás, siempre serás el ser astuto que vas a vibrar como
has vibrado en la astucia, porque eres mentiroso, porque arrojas vuestra piedra y escondes la mano y
dices no fui yo, no soy yo. Ese es un hombre astuto y vosotros lo eres y lo han sido. ¿O vosotros,
quién de vosotros podrás decirme que blasfemo contra vosotros? Yo os te digo, solo la ignorancia
podría pararse y querer debatir esta enseñanza, o este darse cuenta, solo la ignorancia, la astucia que
es la prepotencia que vive dentro de ella, podría decirse y quererse levantar. ¿Y vosotros dónde estás?
¿Vosotros ves a la prepotencia? Obsérvala, porque la prepotencia también es una morada, es una
morada y con esa te identificas, porque es tu vehículo, es donde llegas, es donde puedes plantárteme
enfrente y hablar conmigo y es donde ahí en lo más interno lo están haciendo.

Cuídense, cuídense muy bien el cómo eres, el cómo te crees vosotros ser, porque eso sigue siendo un
engaño de sí mismo. Y todo esto les relato porque esto es para vosotros, hermanos, esto es conciencia
pura y aquel que lo tome ha de dejar aquellas formas, ha de dejar aquellos vehículos en donde ha
obrado malamente contra él y contra sus hermanos y se ha de poner aquí humilde y ha de saber, de
sentir la felicidad de un SER autentico, de un SER que no se miente a sí mismo. Hermanos bien
amados, porque Yo os te digo, si te escuchas a ti mismo me escuchas a Mí, si te sientes a ti mismo me
sientes a Mí también, si vives en el amor vives en Mí, porque Yo Soy el amor y me manifiesto ante
vosotros y delante de las cosas. Amados míos, porque en vosotros, solo en vosotros se encuentran las
cosas y buscas las cosas, buscas y el buscar también es un entretenimiento para el alma, para la mente;
porque la palabra buscar no existe en mi morada, no existe en mi Reino, no existe en mis alturas, no.
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Porque la palabra buscar solamente es un bloqueo para vosotros, para el SER, es un entretenimiento,
no busquen, solo SEAN, solo vosotros son todo, porque todo nace de ti. Si vosotros no habéis
encontrado la causa, porque no existe afuera, solo tú eres, solo de ti emana la causa y el efecto.
Porque deseas ver venir, pero no ves de dónde salen las cosas. Y Yo os les digo a vosotros que me
escuchas, de vosotros fluyen, son fluidos de vosotros que logras materializarlos en el cosmos, en la
tierra y esas vuelven con el tiempo a ti mismo porque son tuyas.

Hoy es tiempo de comprender esto y ya de encausarse a esta VIDA REAL para que vosotros entonces
seas un SER que hace, un SER en pleno despertar, un SER caído en cuenta que todo es él y que las
cosas no vienen de ningún lado, solo salen de ti y vuelven a ti. ¿No Yo esto es lo que dije en aquellos
tiempos igual? ¿Que Yo os les dije, pues, que el que siembra cosecha? ¿No es esto mismo, pues, mis
bien amados? Pues esto que Yo os les digo es lo mismo y esto es para vosotros, pues desgracias, que el
mar se sale de su lecho, que las guerras, que la inestabilidad de vosotros, esto es tuyo, todo es tuyo,
solo que lo logras plasmar aquí y vuelve a ti, porque es lo que está por venir contigo, porque es lo
que habéis hecho. ¿No es todo eso el proceso de vosotros, hermanos míos? Pues todo eso es lo que
vosotros hacen y han hecho y están haciendo hoy. Sabiendo esto, ¿dirás todavía que hay un Dios que
castiga? ¿Dirás que vos estas siendo castigado por un Dios? Yo os digo que sí, estás castigado por ti
mismo, porque tú eres Dios de ti mismo. El que no os tengas el valor de aceptarlo, esto no quiere
decir que no eres, aunque aquél que no lo crea, aquél vivirá mucho tiempo en aquella forma y
seguirá escondiéndose y seguirá siendo el ser astuto, pero será confuso siempre. Palabra divina es esta
que os doy ante vosotros, Yo vengo a despertarles, vengo a que no turbes vuestro camino, vengo a
que vosotros te conozcas a ti mismo; porque han estado, has convertido el conocimiento y lo has
hecho desconocimiento, sí, hermanos amantísimos.

Yo les bendigo a todos, a todas las presencias tanto encarnadas como desencarnadas Yo os las
bendigo todas, porque todos llevan su cauce, llega al gran mar, a vosotros mismos quiero decirles,
todo vuelve a vosotros, hoy transfórmenlo. ¿Vosotros seguirás creyendo que hay un salvador allá
afuera? ¿Seguirás creyendo que el Salvador les salvará vuestra vida? Si ya están salvos, pero vosotros
no quieres salir. ¿Sabes cuál es la salvación que os dejé a vosotros y tengo en vosotros? El darse cuenta
de vosotros mismos, esa es la salvación de vosotros. El darse cuenta, el aceptarse a sí mismos hace la
salvación.

Por esta mentecita este ha sido mi regalo, el regalo que Yo les doy a vosotros, hermanos, ya que estás
aquí, ya que habéis venido por una u otra cosa a estar aquí, pero espero que surja, espero que tengas
el renacimiento y os des gracias a TÚ DIOS. Porque no vengo a decirte a un Dios, vengo a decirte a
TÚ DIOS, que quiero decirte a ti mismo, porque habéis estado aquí. Benditos sean, pues, amados
míos, y por esta mente os te digo, para siempre, pues, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


